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Da qualche tempo ho deciso di rifornirmi d’acqua alla fontanella più vicina.

Non ci avevo mai pensato, eppure l’acqua è migliore di quella del rubinetto di
casa e non è spogliata dei minerali come quella depurata. È corrente, è fresca e...
suona.

Se continuiamo a tenere vivo questo spazio è grazie a te. Anche un solo euro per
noi significa molto.
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